

# Bienvenue sur le site du débat Santé Environnementale

Quelle est la part des facteurs environnementaux dans les problèmes de santé ? Comment aborder les questions de santé environnementale ? Politiques publiques et organisation institutionnelle les mieux adaptées ?

[Cliquez sur la carte active pour accéder aux débats](#)

Les [espaces de débats](#) sont désormais fermés. Vous pouvez encore y consulter les diverses contributions qui y ont été publiées depuis le 22 octobre 2004.

---



photo jz – [tofz.or](http://tofz.or)

**Les conclusions de debatSE sont publiées.**

Vous trouverez en ligne les conclusions de [Fondation Sciences Citoyennes](#), de [Sopinspace](#) et de [Vivagora](#).

Vous pouvez les commenter et les discuter dans le [forum réservé aux conclusions](#) du débat.

---

## Invités

Les réponses du [HELI](#), initiative commune de l'OMS et du PNUE sont en ligne, vous pouvez [les consulter et les commenter](#). Les questions et réponses de l'[ensemble de nos invités](#) restent accessibles.

---

## Le débat

Le débat "Santé Environnementale" est une opération de la [Fondation Sciences Citoyennes](#) avec le support technique de la société [Sopinspace](#) et le soutien du conseil régional de la région [Ile-de-France](#).

La santé environnementale est aujourd'hui un sujet majeur d'inquiétude et de débat. Les controverses sur la proportion de cancers dus à des facteurs environnementaux... [\(lire la suite\)](#)

## Comment ?

Un débat ouvert à tous les citoyens, leur permettant de confronter leurs points de vue à ceux des experts, des acteurs associatifs et des acteurs institutionnels, et dont les conclusions seront transmises aux décideurs publics. Pour cela, une approche innovante sera mise en oeuvre [... \(lire la suite\)](#)

Si vous avez des questions / problèmes avec l'utilisation de ce site, nous vous invitons à consulter notre ["foire aux questions"](#).

### 2 grandes phases :

- Un débat sur Internet, qui a été [lancé par une conférence-débat](#) le 22 octobre 2004 et se déroule jusqu'en janvier 2005
- Un cycle d'actions des différents partenaires exploitant les résultats du débat Internet, les approfondissant notamment dans des forums régionaux, ainsi que dans le cycle des "Cafés du Vivant", en assurant la diffusion par des publications et en poursuivant le suivi au sein des enceintes politiques, institutionnelles ou associatives.